

Le Génie brandit son drapeau rouge

18-04-2021

Jeudi 20 avril. — A onze heures du matin, le boulevard, de la rue Montmartre à la Bastille, présente l'aspect d'une grande rue d'une ville de province mal éveillée, dans laquelle on se promenait autrefois, pendant le relais de la diligence. Calme et vacuité de la place de la Bastille. Au haut de la colonne, le Génie brandit son drapeau rouge ; à son pied des marchandes débitent des pommes de terre frites et du café au lait, au milieu d'un étal de vieille ferraille.

Edmond de Goncourt, Journal, 20 avril 1871

Jean-Jacques Salomon

palia@editionsdupalio.fr